
Деловой разговор

В понедельник 7 октября состоялось очередное расши
ренное заседание Общественного совета по развитию 
Славутича.

На заседании совета, кроме во
просов повестки дня: «О концепции 
объединения коммунальных пред
приятий (КП «Агентство по развитию 
бизнеса» и КП «Фонд коммунального 
имущества»)» и «О положении об 
Общественном совете по развитию 
города по взаимодействию с  город
ским председателем и городской 
властью» прозвучала информация о 
начале отопительного сезона в горо
де и его особенностях в первых чис
лах октября. Мэр проинформировал 
присутствующих о том, что отопи

тельный сезон начался не только в 
детских садах и школах, но и в жилых 
домах. С трудом и опираясь на за
кон, удалось добиться начала ото
пления в более ранние календарные 
сроки. С 7 октября произошло поте
пление воздуха, и средняя темпера
тура превысила плюс 8 градусов. 
Возникла необходимость, согласно 
законодательству, отключения пода
чи теплоносителя в жилые дома. Как 
отметил Владимир Петрович, после 
обсуждения вопроса с  коммуналь
щиками было принято решение из
менить режим работы котельной: 
утром до 10 часов утра котельная ра
ботает, а потом до 12-13 часов насо
сами вода прогоняется и выключает
ся до 22-23 часов, а потом опять 
включается. Это даст возможность 
не перестраивать работу всей тепло
подающей системы, но даст эконо
мию времени, производственных 
сил и финансов. Отопление детских 
садов и школ сохраняется.

По второму вопросу, который ка
сался объединения двух коммуналь
ных предприятий (КП «АРБ», руково
дитель -  Лариса Никитенко, и КП 
«ФКИ», руководитель -  Наталия 
Гантимурова), Владимир Удовиченко

отметил, что работа объединенного 
коммунального хозяйства должна 
быть устроена так, чтобы результаты 
приватизации любого крупного объ
екта были направлены на реализа
цию конкретных проектов социаль
ного развития. Владимир Петрович 
подчеркнул, что 10% от строительно
монтажных работ на объекте 
«Централизованное хранилище», ко
торые будут поступать в бюджет 
Славутича, как и обещалось, будут 
направлены на строительства жилья. 
Это для работников бюджетной сфе
ры -  педагогов, медиков, сотрудни
ков МВД.

Сессия городского совета, кото
рая состоялась 9 августа 2013 года, 
одобрила объединение двух комму
нальных предприятий путем ликви
дации «АРБ», как самостоятельной 
единицы, и вхождение его, как под
разделения, во «ФКИ». Новое пред
приятие будет выполнять все те 
функции, которые выполняли оба 
предприятии, и развивать новые на
правления, то есть заниматься раз
витием Славутичского региона.

«Мы предполагаем, что структур
но новое предприятие будет состо
ять из департаментов, таких как де
партамент управления коммуналь
ным имуществом, департамент ка
питального строительства, департа
мент технической инвентаризации, 
департамент стратегического раз
вития и поддержки предпринима
тельства, -  проинформировала при
сутствующих руководитель «АРБ» 
Лариса Никитенко. -  Последний бу
дет выполнять все те функции, кото
рые выполняло «АРБ». В департа
менте капитального строительства 
будет развиваться новое направле
ние -  энергоменеджмент -  так как

вопросы энергосбережения очень 
актуальны в современном мире и 
для этого выделяется много донор
ских средств и кредитных ресурсов 
под разумные проценты. Мы плани
руем развивать такое направление, 
как формирование имиджа и про
движения экономического потенци
ала Славутича и региона, так как от 
этого зависит будущее города. Еще 
одним направлением развития явля
ется муниципальный туризм, так как 
Славутич и Зона отчуждения в по
следнее время пользуются популяр
ностью у жителей как Украины, так и 
зарубежья».

В обсуждении проекта приняли 
участие Виктор Шевченко, Юрий 
Егоренко, Александр Жемчужников, 
Валентин Купный. Членов совета ин
тересовали новые направления в ра
боте, уменьшение затратной части и 
экономии бюджетной, рост и эффек
тивность нового предприятия. Юрий 
Егоренко предложил учитывать во
прос самоокупаемости «Агентства» 
как одно из направлений оптимиза
ции работы нового коммунального 
предприятия.

«Агентство развития бизнеса 
было и будет самоокупаемым проек
том, об этом свидетельствуют отче
ты его директора в СМИ и на заседа
ниях городского совета. Была, есть и 
будет функциональная задача при
влечения инвестиционных средств в 
Славутич, создание новых рабочих 
месті -  сказал, отвечая на вопросы 
мэр, -  а коммунальная, государ
ственная составляющая должна су
ществовать потому что власть долж
на своей целью ставить создание 
рабочих мест, давать гражданам 
возможность кормить себя и свои 
семьи. Власть всегда должна не на 
словах, а на деле поддерживать 
предпринимателей».

Менее активно прошло обсужде
ние второго вопроса повестки дня. В 
«Разном» были озвучены вопросы 
завершения ремонта детского сада 
«Джерельце» в Киевском квартале. 
Мэр Владимир Удовиченко выразил 
благодарность Евгению Гарину, кото
рый представлял активную группу 
родителей, воспитанников детсада 
N28, за активную жизненную пози
цию и предложил ему на предстоя
щей приемке выполненных работ по 
ремонту кровли детсада быть в со
ставе приемной группы. Сроки, кото
рые были озвучены на одном из пре
дыдущих советов, определены в 
рамках 10-12 октября.
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